

EL DIARIO MURCIANO

DIRECCION. CALLE DE VICTORIO, 53.—PRECIO DENTRO Y FUERA DE MURCIA, UNA PESETA AL MES.—NUMERO SUELTO, CINCO CENTIMOS

DE VENTA: Farmacia de Gomez Cortina.—Santa Teresa.

HERNIAS (QUEBRADURAS)

deformidades del pecho y espalda, desviaciones de la columna vertebral, torceduras de las piernas ó pies, obesidad, prolapso de la matriz, etc., etc.

Tratamiento de las hernias, de éxito garantido, por medio del aparato *Herniario mecánico regulador* con privilegio de invención por 20 años *Patente número 37.512* del reputado ortopédico de Madrid, *D. Miguel Felipe Rodríguez*.

Han sido en número tan considerable las curaciones obtenidas en las hernias con el *Herniario mecánico-regulador*, que su inventor no vacila en recomendarlo al público como el mejor de todos los conocidos hasta el día, pues no tan sólo es una verdadera maravilla por su forma y adaptación al cuerpo, merced á los ingeniosos mecanismos de que está dotado; que lo es más, porque es el único capaz de curar radicalmente y de contener en absoluto toda clase de hernias, por antiguas y voluminosas que sean, aunque el herniado sufra accesos de tos ó se dedique á trabajos de fuerza.

Para combatir las deformidades del pecho y espalda, desviaciones de la columna vertebral, torceduras de piernas ó pies, etc. etc., se construyen aparatos verdaderamente prodigiosos que han venido á llenar un vacío que ha tiempo se dejaba sentir en la Ortopedia; pudiéndose asegurar que dicho reputado ortopédico, es el único que en España puede ofrecer al público, aparatos para curar todas las deformidades conocidas en el cuerpo humano.

Especialidad en fajas higiénicas para señoras de vientre abultado, péndulo ó caído y para combatir la obesidad.

Piernas y brazos artificiales

Todos los aparatos se hacen á la medida, por lo que se exige la presentación y reconocimiento del paciente.

El Médico especialista del Gabinete de dicho reputado ortopédico recibirá:

- En Baza, los días 10 y 11 Julio. Fonda "De Mariquita,"
 - En Murcia " 12 y 13 " Hotel Patrón.
 - En Alicante " 14 y 15 " Hotel Iborra.
 - En Valencia " 16 y 17 " Hotel Inglés.
 - En Madrid, en su Gabinete, Mendizabal, 8, duplicado.
- Horas de visita de 10 á 1 y de 3 á 6.

Gran Taller Constructor de Carros y sus similares

JOSÉ SANCHEZ

Calle de Snyadra Ejarado número 17. (antes Rambla.)

Pinturas de coches y obras Decorado y empapelado Grandos existencias de ruedas en blanco.

LA SEMANA

Ha sido poco pródiga en acontecimientos que despierten el interés general, menos para la política. Esta *señora sin entrañas* ha ocupado lugar preferente en las conversaciones de todos los centros públicos, dando ocasión á controversias acaloradas entre Tirios y Troyanos y ha conseguido despertar la curiosidad de los más indiferentes.

Cierto, que la solución dada á la crisis,—que para nosotros no es solución,—ha causado tal sorpresa, que unánime la opinión, demuestra su extrañeza y no se explica que el general Lopez Dominguez, se haya prestado en la ocasión á formar un Ministerio, que aunque de tablas carcomidas, servirá de seguro puente para dar paso á los conservadores, tan pronto sean con nosotros las brisas otoñales.

Es criterio general, que el famoso *héroe* de Melilla, al formar el gabinete, no ha tenido en cuenta sus principios políticos, ni ha demostrado la cohesión que era de esperar, poniendo de manifiesto que solo le impulsó á hacerse cargo de la Presidencia, sus egoísmos particulares.

Esta opinión, la hemos oído de personas autorizadas, pero nosotros, aunque no nos hallamos al tanto de los secretos de la alta política liberal, entendemos, que un capitán general no puede eludir elevadas presiones, con la libertad que pueden hacerlo los que pertenecen al orden civil.

No es de creer, que Lopez Dominguez, por el placer de ocupar el primer puesto en el Consejo de la Corona,—que quizá en otra ocasión no ocupara—acepte gustoso situación en extremo desairada, y quede á la altura de una letra de cambio, á noventa días vista, que es la vida que se le concede al actual Gabinete.

Parece mentira, de resultar cierta esa creencia, que un *príncipe* de la milicia, se preste á emular al célebre Ministerio relámpago.

Cosas verdades...

Esta noche es la primera

verbenica de las nueve que habrán de celebrarse en el paseo de Floridablanca, con motivo de la festividad de la Virgen del Carmen.

Es de presumir, que el hermoso y abandonado paseo, se vea muy concurrido; que nuestras bellísimas paisanas, luzcan en él sus atractivos, dando con sus encantadores rostros la alegría y animación, que todos los años imprimen á estas simpáticas fiestas populares.

La música de Espada amenizará la velada, dando á conocer lo más selecto de su extenso repertorio.

Como el calor es insuportable, hay que creer que el pueblo de Murcia, buscará en el amplísimo paseo, la triaca en contra de la elevada temperatura que á diario nos viene ofreciendo el mes de Julio.

Este año existe una nueva atracción: el cinematógrafo instalado en el pabellón de Agricultura; según los programas repartidos ayer, nos dará á conocer esta noche nuevas y variadas películas.

**

La crónica negra, también en la semana que hoy fina nos ha dado una de sus sangrientas notas.

Decimos esto, porque en la tarde de ayer se personó el Juzgado en una de las casas de la calle de la Corona del barrio de San Benito, encontrando el cadáver de un hombre en descomposición en una de las habitaciones y junto al mismo, una pistola con la que es de suponer pusiera fin á su existencia.

Según los antecedentes que se nos han suministrado, la esposa del interfecto Tomás Lopez, de treinta y ocho años de edad, y maquinista de la línea de Alicante, hace días salió de esta población, quedando solo en su domicilio el infortunado Lopez.

Parece ser, por el hedor que el cadáver despedía, que Tomás llevara á efecto su fatal resolución hace unos cuantos días.

El Juzgado, que entiende en el asunto, procedió al levantamiento del cadáver y á instruir las oportunas diligencias.

Este misterioso suceso, es muy comentado en el barrio de San Benito.

UNA CARTA

Sres. Directores de El DIARIO MURCIANO, "La Verdad," "Región de Levante," y "El Liberal..."

Muy señores míos y queridos amigos: Al dar públicamente las gracias á cuantos han tomado parte en el inmenso duelo que llena de luto mi corazón, créome en el deber de comenzar por ustedes, y hacer luego extensiva mi gratitud á los numerosos y buenos amigos que con sus cartas y tarjetas llegadas de Murcia y de otros puntos de la provincia, han derramado sobre mi alma algunas gotas de consuelo, haciendo menos amarga la triste situación en que los altos designios de la Providencia se han servido colocarme.

Yo lamento hondamente la terrible desgracia que me affige con el recuerdo del desastroso fin de mi amadísima esposa, recuerdo tan grande como el vacío que noto dentro de todo mi ser, y me postro humildemente ante la Misericordia de Dios, para que se apiade de mi dolor, y me dé la resignación cristiana que necesito en estos crueles momentos y tal vez durante mi vida á fin de poder soportar el peso de tantas desdichas como se han descargado sobre mí.

Rogando á ustedes la inserción en su periódico de estas breves líneas, saben que les aprecia y distingue su amigo y compañero q. s. m. l. b.,

Andrés Blanco y García.

San Cayetano (Pacheco) siete Julio de 1906.

Guerra al calzado

En la zapatería, situada en la Platería, esquina á la calle de Santa Isabel y frente á la sombrerería de Sierra, se vende el calzado de lona más barato que en ninguna parte.

Pasad y os convencereis. Cremas de todas clases. Betunes y pastas para limpiar la lona.

Trajes para caballero

Se han recibido las últimas novedades de la temporada. Viuda de Palazón, calle de la Trapería.

